

ここが聞きたい！ 一問一答

個人質問
9人



12月定例会
で行われた
一般質問の様子を
お伝えします

一般質問とは、議員の日常活動と調査・研究、市民の皆様の声や自身の考え方をもとに、市長や教育長などに方針や課題、成果を問うものです。

● 質問ルール ●

代表質問
質問時間

20分+
会派人数
×5分

個人質問
質問時間

1人
30分以内

質問回数

回数制限
無し

次回は
3月
定例会

※代表質問は3・9月定例会で行われます

おねがい

ここでは、紙面の都合上要約して掲載しています。
質問の様子はHPに会議録及び動画を公開しています。ぜひご覧ください。

※動画は定例会から約1か月後に公開します。

次回質問日（予定）

3月4日（金）	代表
7日（月）	代表
8日（火）	個人
9日（水）	個人

9時30分から！



議員 導入実験を行う目途は立つ
健康福祉部長 早ければ来年度に実験を行いたいと考えている。

議員 健康福祉部長 介護ロボットを活用した介護予防事業については、効果や必要経費等、先行事例を調査研究し、試験導入について前向きに検討していく。

議員 高齢者等が要介護状態となつても、住み慣れた地域で安心して暮らすことができる社会構築のため、テクノロジーの力で解決できることがあれば積極的に導入または導入実験を行っていただきたい。本市の介護予防事業において、ロボットを活用した導入実験を行うことはできるかたずねる。

議員 教育長 制服に関しては保護者や児童・生徒、地域等広く意見を集めて検討すること、また、性的マイノリティーに考慮し、全ての児童・生徒が制服で悩むことがないよう、最大限配慮するよう学校に指導している。今後、教育委員会としては、制服を廃止し私服へ移行することを含め、服装等の配慮を提案していく。



まなべ ようこ
真鍋陽子議員

議員選挙、「移住・定住・関係人口政策」などについて質問しました。

※ほかに「障がい者週間」、「令和3年10月31日投開票第49回衆議院議員選挙」、「移住・定住・関係人口政策」などについて質問しました。

誰もが通いやすい学校となるための制服選択について問う

